



Augustins de l'Assomption
PROVINCE D'EUROPE

Itinéraires Augustiniens n°56 – La famille

Juillet 2016

Il est sans doute devenu un lieu commun de dire que la famille reste le point de repère et d'ancrage préféré de nos contemporains. Pourtant, c'est une institution qui n'a cessé d'évoluer, au point d'être l'objet de deux synodes des évêques qui ont abouti à l'exhortation Amoris Laetitia. Augustin a dû lui aussi préciser sa pensée sur la famille, à partir de ce qu'il a connu dans sa propre famille, mais aussi dans ses traités ou ses sermons. Et une bonne partie de cette pensée est toujours actuelle...



EDITORIAL

La famille, lieu de transmission

par Nicolas Potteau

La paix de la maison, c'est la concorde harmonieuse des habitants

de Saint Augustin

In memoriam Marcel Neusch

Biographie de Marcel Neusch

par Nicolas Potteau

Marcel Neusch, un inlassable penseur

par Jean-François Petit

AUGUSTIN EN SON TEMPS

La famille d'Augustin

par Mihai Iulian Danca

Travailler à la promotion humaine et spirituell

par Jean-François Petit

AUGUSTIN MAÎTRE SIRITUEL

La famille selon saint Augustin

par Jaime Garcia

AUGUSTIN DANS L'HISTOIRE

Jésus et la famille

par Catherine Rémy

Mariage orthodoxe et principe de miséricorde

par Zoé Vandermersch

AUGUSTIN AUJOURD'HUI

Parution : Saint Augustin, notre contemporain. Lectures au XXe siècle

de Jean-François Petit

Augustin, mon père, un livre de Noèle Forin-Pillet

par Lenuta Damatar